



LA LUTTE CONTINUE

"L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes"

K. R. L. MARX

n°4

Supplément à Rouge n° III, hebdo. de la Ligue Communiste - Imp. spéciale de l'éiteur Dir. de publication : C. Michaloux.

L'EMPLOI A SOVIREL

QUE DEVIENT LES MUTATIONS ?

Il était possible comme nous le précisions dans le dernier tract, de mobiliser l'ensemble des travailleurs sur les problèmes des mutations, de faire pression sur les organisations syndicales pour qu'elles prennent en charge ce mouvement. La décision des mutations a été entériné lors d'un C.C.E. dans lequel les syndicats représentés ne se sont guère manifesté.

LA POSITION DES SYNDICATS

Pour la fraction P.C.F de la C.G.T, les mutations étaient nécessaires : "Ces mutations inter-entreprises sont contraignantes pour les salariés, néanmoins, elles permettent de préserver l'emploi de tous". Mais, les travailleurs ont-ils jugé du bien fondé de ces mutations ? Il suffit de demander aux mutés... Pourquoi sur un problème comme celui-ci, ne pas en avoir discuté avec les travailleurs ? Les travailleurs sont majeurs !!! Georges Seguy disait lui même : " N'avons nous pas tendance à croire qu'il nous revient la mission de penser à la place des travailleurs de décider, de trancher pour eux de tout ce qui les intéresse ? "

C'est vrai, à la C.G.T, certains responsables se comportent en bureaucrates.

Pour la C.F.D.T, "les mutations pratiquées vers l'extérieur ne doivent être qu'exceptionnelles". Les 180 mutations sont-elles donc simplement une exception. Soyons clairs : Il ne peut y avoir de 1/2 mesure. Ou la CFDT accepte les mutations ou elle les refuse. On ne peut plus se contenter de vagues formules. Ne laissons pas les mains libres au patron.

DES MUTATIONS AUX LICENCIEMENTS

Des licenciements : on en parle déjà. Plus d'une centaine de licenciements doivent avoir lieu après les vacances. La lutte doit s'organiser ; les travailleurs doivent refuser ces mesures. (nous en reparlerons au prochain bulletin "Lutte Continue"). Dès maintenant, avançons :

- CONTRE LA MOBILITE DE L'EMPLOI
- LUTTE AUX LICENCIEMENTS

Election des Délégués

QU'EST-CE QU'UNE SECTION SYNDICALE ?

Est-ce les délégués du personnel, les délégués syndicaux et les syndiqués les plus actifs ou les dirigeants ?

La Pratique de la démocratie syndicale suppose :

- la participation de l'ensemble des syndiqués à l'activité syndicale, à l'élaboration du cahier de revendications, à la prise de position sur certains problèmes importants (augmentation de salaire et revendication de tout ordre)
- de rejeter le travail de quelques uns pour développer le travail d'un plus grand nombre
- Faire en sorte que les syndiqués soient partie prenante dans l'élaboration de l'orientation de leur syndicat.

Depuis les grèves de mai 68, des revendications importantes ont été obtenues notamment sur le droit du travail syndical, et tout principalement sur le droit d'élection du délégué syndical. Ce sujet la loi ne précise pas par qui est éligible ce délégué syndical. La notification de la désignation peut-être le fait de la section syndicale ou du syndicat ! Dans la plupart des entreprises, ce mandat sert de couverture aux délégués du personnel qui se présentent démocratiquement sur une liste électorale, se trouvent rejettés par le personnel.

Les délégués doivent être élus par l'ensemble des syndiqués afin que ceux-ci représentent leurs intérêts.

Demandons que les délégués syndicaux d'entreprise soient élus par l'ensemble des syndiqués, lors d'un congrès du syndicat.

Les syndiqués sont en droit d'exiger des comptes de leur délégué

Augmentations égales pour Tous

À l'usine, l'ouvrier vend au patron sa force de travail. Le patron tire ses bénéfices du travail de l'ouvrier.

D'OU VIENT LA HIERARCHIE DES SALAIRES ?

Certes, plus le travailleur est qualifié, plus son salaire est élevé et cela est normal : ce qui est anormal, c'est que dans cette société, l'éducation, la formation professionnelle ne sont pas égales pour tous...

Il y a 4 % de fils d'ouvriers à l'université !!!

Mais pour maintenir son exploitation sur la masse des travailleurs, le patronat et l'état capitaliste ont deux recettes :

- 1) Diviser les travailleurs en multipliant les catégories, les statuts, les primes....
- 2) Payer plus cher les gardes chiourmes chargés de surveiller les travailleurs, de dénoncer les grévistes.....

Bien sûr, tant que persistera le capitalisme basé sur l'exploitation de l'homme par l'homme, continueront à exister inégalité et injustice, mais dès aujourd'hui nous devons lutter pour garantir notre emploi et augmenter nos salaires.

C'est pourquoi nous réclamons

A TRAVAIL EGAL : SALAIRE EGAL --- A TRAVAIL EGAL : STATUT EGAL
Augmentation de salaire égale pour tous de 150 F

Demander des augmentations hiérarchisées en %, c'est diviser les travailleurs : Pour une même lutte, chaque catégorie obtient une augmentation différente ; ainsi pour une augmentation de 10 % le manœuvre à 800F par mois obtiendra 80 F, le technicien à 1500F par mois obtiendra 150F, l'ingénieur à 2000F par mois obtiendra 200F ... et ne parlons pas des cadres supérieurs, de ceux qui gagnent jusqu'à 6000F par mois ! La seule augmentation semi hiérarchisé de 2,75 % + 30F n'est pas si excellente que cela (les 30F ne sont même pas intégrés au salaire de base ; ils figurent sur une ligne à part du bulletin de paye).

Au contraire, demander 150F pour tous, c'est avancer une revendication qui favorise les bas salaires, sans léser les travailleurs qualifiés !

Il ne s'agit pas de repartir la masse salariale (totalité des salaires octroyés par le patron comme le propose la direction C.F.D.T : cela revient à partager ce petit gâteau entre beaucoup de travailleurs)

Cela n'est pas notre affaire. Ce que nous voulons, c'est 150F pour tous et tout de suite.

POUR L'UNITE DES TRAVAILLEURS : VIVE LES AUGMENTATIONS EGALES POUR TOUS

Echelle Mobile des Salaires

ECHELLE MOBILE DES SALAIRES : Seule garantie du pouvoir d'achat des Travailleurs.

Pourquoi l'échelle mobile ?

Tous les pays capitalistes - USA en tête - sont atteints d'un mal incurable : l'inflation c'est à dire, l'augmentation permanente des prix.

Si les prix grimpent, ce n'est pas contrairement à ce que dit la bourgeoisie parce que les salaires augmentent, mais parce que face à la concurrence mondiale, les capitalistes cherchent à réaliser les profits maximum.

Ainsi les augmentations de salaires conquises en mai 68 ont progressivement été grignotées par la hausse des prix.

L'échelle mobile, en permettant l'augmentation immédiate et équivalente des salaires à chaque hausse des prix, constitue la seule garantie du pouvoir d'achat des travailleurs.

CONTRE L'ECHELLE "COULISSANTE" !

La C.F.D.T semblait opposée à l'échelle mobile. Un de ses dirigeants vient de lancer la formule "échelle coulissante" qui tiendrait compte, en plus de la hausse des prix, de l'augmentation de la production "nationale".

Mais qui calcule la production nationale ? Les patrons (!), qui nous diront : "vous voulez gagner plus, travaillez plus vite et plus longtemps pour faire augmenter la production nationale !!! (la production nationale des USA a diminué en 1970; les travailleurs américains doivent-ils accepter une diminution de salaire ???)

Non aux contrats, oui à l'échelle mobile.

Certains patrons sous couvert d'échelle mobile, tentent de faire accepter aux travailleurs leur politique contractuelle : les travailleurs ne font pas grève et en échange les patrons accordent des augmentations de salaires "raisonnables" !

Pour que l'échelle mobile soit valable, il faut, comme le souligne l'éditorial de la vie ouvrière du 20.I.71, deux conditions :

1) Que l'indice de hausse des prix soit réel : - l'indice officiel est bien en dessous de la réalité : Pour octobre 69-octobre 70, la hausse serait de 5,5 %, alors que la C.G.T a trouvé en fait une hausse de 7,60 %, la différence est de taille. Ce n'est pas étonnant lorsqu'on sait, que dans les 259 articles figurent les balles de tennis et que le logement ne compte que pour 3,8 %.

2) que le relèvement des salaires soit immédiat et pas 6 mois après ; Les prix augmentent en Octobre, les salaires doivent augmenter en Octobre.

Aujourd'hui aucun contrat ne comporte une véritable échelle mobile
Et pour cause ! L'échelle mobile ne sera pas obtenue par les négociations "à froid" autour du tapis vert, mais par des luttes dures et généralisées.

OUI à l'échelle mobile basée sur les indices des organisations ouvrières sous le contrôle des travailleurs.

INDOCHINE

Depuis la conquête du Viet-nam par les colonialistes français, cette nation n'a cessé de combattre pour sa libération. En 1945, du Nord au Sud, ce peuple a accompli victorieusement la révolution d'août et fondé la R.D.V. (république démocratique vietnamienne).

La lutte a repris de nouveau au retour des français et a abouti à la victoire de DIEN-BIEN-PHU. L'indépendance, l'unité, la souveraineté et l'intégrité territoriale ont été officiellement reconnus à la conférence de Genève de 1954. Mais l'impérialisme U.S a violé la clause prévoyant des élections (favorables aux Viet-minh). Un régime fantôme mis en place, a servi à transformer cette zone en une base américaine dans le but d'asseoir leur domination sur toute l'Indochine et le sud-est asiatique.

Après l'échec du plan de pacification, les impérialistes U.S vont se lancer dans l'escalade. Battus dans la guerre spéciale, ils sont passés à la guerre locale, et débarquent 550000 GI's. Les bombardements et la destruction totale (pour un retour à l'âge de pierre) va aller en s'intensifiant. Mais l'offensive du Têt de février 68, démontre à l'opinion mondiale que la révolution indochinoise est moins que jamais écrasée.

Toute l'histoire de l'agression U.S montre que chaque pas nouveau dans l'escalade d'est que la conséquence réelle d'une fuite en avant. De plus en plus vaine. L'intensification de la guerre est le synonyme d'extension de la défaite de la vietnamisation (qui consiste à faire croire que les fantôches de Saïgon peuvent se passer des GI's pour combattre le F.N.L. (front national de libération).

Pour consolider ses positions au sud-vietnam, bien compromises par les coups portés par le F.N.L, Nixon a envahi le cambodge six mois après. Seules les grandes villes restent aux mains de Lon Nol et ses fantôches (mis en place avec l'aide de la C.I.A). L'armée de libération du F.U.N.K (front uni national Khmer) contrôle quant à les 3/5 du territoire cambodgien.

Pour se sortir du bourbier cambodgien, Nixon s'est attaqué au LAOS, mais là aussi il s'est heurté à une résistance farouche du Pathet-Laos et des forces de libération. 60 % des troupes fantôches engagées au Laos sont hors de combat. La réalité est là et Nixon ne peut dire que cette opération a été un succès.

Les intérêts politiques (garder sa domination face à l'avance chinoise) et économiques (cette partie du sud-est asiatique représente la quasi totalité des grosses réserves de pétrole) démontrent que Nixon qui annonce un retrait des troupes, veut renforcer l'opinion afin d'émouvoir l'épreuve électorale de 1972. Dans le cadre de sa politique actuelle, il ne peut aller bien loin au niveau des réalisations concrètes. S'il le faisait réellement, ce serait le début de retraite, sinon au niveau de la guerre d'extermination menée par les bombardements aériens, du moins au niveau de l'occupation du terrain qu'il contrôle encore.

C'est pourquoi les travailleurs doivent renforcer leur solidarité avec les révolutionnaires au combat pour leur libération.

- La Victoire au peuple vietnamien est l'affaire de tous les travailleurs.
- Par notre mobilisation, à l'appel des révolutionnaires, créons un rapport de force capable de faire échec à l'impérialisme U.S
- Retrait immédiat des troupes U.S d'Indochine
- Arrêt inconditionnel des bombardements sur la R.D.V
- Pour la victoire de la révolution Indochinoise
- INDOCHINE VAINCRA

POUR QUE

VIVE LA COMMUNE

Le 15 et 16 mai se tiendra à Paris une manifestation internationale qui regroupera plusieurs milliers de révolutionnaires venus de tous les pays d'Europe.

- CONTRE L'IMPERIALISME
POUR LA VICTOIRE DE LA REVOLUTION INDOCHINOISE
- CONTRE LA BUREAUCRATIE STALINIENNE
POUR LA DEMOCRATIE DES CONSEILS OUVRIERS
- CONTRE L'EUROPE DES TRUSTS
POUR LES ETATS UNIS SOCIALISTES D'EUROPE

TOUS A PARIS

CAMARADE, pour que cette feuille vive, envoie nous tous renseignements et toutes critiques à ROUGE B.P. 201 PARIS 19°

Toutes les semaines, lisez ROUGE ! Toutes les semaines lisez ROUGE, Toutes
Toute Correspondance : ROUGE B.P. 201 PARIS 19°